



Parrain d'honneur de l'ASTROLab

Steve MacLean.

Astronaute de l'Agence spatiale canadienne, il a participé à deux missions : STS-52 et STS-115. À chacune d'elles, il apporte avec lui un objet de l'ASTROLab qui est maintenant présenté dans le hall principal. Impliqué dans la recherche de financement initiale pour créer ce joyau de la culture scientifique, il offre toujours son appui pour tous les projets qui permettent à l'ASTROLab de rejoindre un plus grand nombre.



Président fondateur de l'ASTROLab

Bernard Malenfant.

Technicien émérite, il a épaulé sans relâche les astronomes dans leur quête des étoiles et il compte aujourd'hui parmi les plus grands artisans de la diffusion de l'astronomie au Québec.



Administrateur de l'ASTROLab

Directeur du parc

Dany Gareau.

Gestionnaire d'expérience, il a été directeur de plusieurs parcs nationaux. Il administre la corporation de l'ASTROLab, gère son budget et dirige l'ensemble des employés impliqués.



Directrice de campagne philanthropique de l'ASTROLab

Responsable services clientèle et communications du parc

Marie-Georges Bélanger.

Gestionnaire d'expérience spécialiste du développement, elle travaille au parc national du Mont-Mégantic depuis plus de 20 ans. Elle dirige l'ensemble des services aux visiteurs et leur promotion, ainsi que l'administration de la corporation.



Coordonnateur scientifique de l'ASTROLab

Responsable éducation du parc

Sébastien Giguère.

Gestionnaire d'expérience depuis plus de 20 ans, il coordonne l'équipe d'animation et de production ainsi que les activités d'animation scientifiques (films, expositions, présentations multimédia, ateliers, site web, livre, conférence, médias). À titre personnel, il est également conférencier climatique bénévole pour le projet Réalité Climatique d'Al Gore.